

La psicología gallega muestra en un congreso su avance de los últimos 25 años y nuevos retos

J. G. SANTIAGO / LA VOZ

Desde tratar una enturesis o una depresión, a mejorar la seguridad vial, la orientación en centros de enseñanza, la mediación judicial o en casos de acoso, intervenir en temas de corrupción, o en el envejecimiento y en el final de la vida: el Colegio Oficial de Psicología muestra en un congreso los avances de la profesión en los últimos 25 años, que les permiten tener presencia para la resolución de estas y otras situaciones.

Más de un centenar de ponentes abordan la presencia en diferentes ámbitos. Las sesiones comenzaron ayer y finalizan mañana. Son en cuatro salas simultáneas del Palacio de Congresos, y tienen programados un total de 7 talleres, 11 conferencias y 23 simposios. En la inauguración oficial, a mediodía de hoy, está prevista la presencia del vicepresidente de la Xunta, Alfonso Rueda; la edila de Políticas Sociais, Concha Fernández; la decana de Psicología de la USC, Socorro Rodríguez; y la decana del Colegio Oficial, Rosa Álvarez Prada.

El programa del congreso «pretende afondar nos cambios e nos retos que demanda a sociedade por parte dos e das profesionais da psicoloxía», indican. Para ello, abordan «cuestións de saúde pública de plena actualidade como o suicidio, a depresión ou o dano cerebral adquirido». Además, tratan «temas de especial transcendencia social, como a protección da infancia e da adolescencia, a intervención con menores infractores ou a corrupción». Otros asuntos contemplados en el programa son «a seguridade viaria ou o envellecemento da poboación e as súas consecuencias, sen esquecer outras propostas máis innovadoras, como son o coaching ou a psicoloxía deportiva», agregan los organizadores.

El congreso también apoya la campaña del Movemento Galego de Saúde Mental, a favor de un plan para la prevención del suicidio en Galicia, y tendrá presencia esta tarde en las campanadas que desde hace un mes dan en Praterías a las 20.00 horas.



Tras la octava edición de los talleres clausurada ayer, ya hay 20 personas inscritas para la próxima. S. ALONSO

El centro de salud de Vite forma a más cuidadoras de personas con alzhéimer y párkinson

El Sergas destaca que el programa de envejecimiento benefició a 3.500 personas desde el 2008

J. GÓMEZ
SANTIAGO / LA VOZ

Una mujer de 96 años estuvo entre las 41 personas de Vite que asistieron a la octava edición del programa de envejecimiento activo y saludable del centro de salud, clausurado ayer. Lo hizo «con una magnífica actitud, para aprender a envejecer bien y prevenir la dependencia, que son nuestros objetivos», explica la trabajadora social, y coor-

dinadora de las actividades, Isabel Redondo.

En esta edición prestaron especial atención a cuidadoras de pacientes de alzhéimer y párkinson «porque cada año que pasa hay más» afirma. Ya hay 20 personas anotadas para la próxima edición, en la que valorarán abrir la posibilidad de asistir a personas de otras zonas de la ciudad que cuiden a personas dependientes, a través de asociaciones de pacientes que tengan sede y promueven actividades en Vite, indica la trabajadora social.

El Sergas destaca el resultado de este programa: desde que comenzó, en el 2008, ha beneficiado a 3.500 personas de las 11.000 que reciben asistencia en el centro de salud de Vite. Sirvió para mejorar la información sobre re-

curso sociales y asistenciales; garantizar los cuidados de personas dependientes, a través de un apoyo psicosocial de quienes les cuidan; enseñar a personas cuidadoras a delegar funciones, para proteger su propio bienestar físico y mental; formar en mejores hábitos de vida saludables, para modificar actitudes y ganar en calidad de vida; y mejorar la información sobre el ocio y tiempo libre de una forma positiva.

En el acto de clausura celebrado ayer participaron representantes de Sanidade y de entidades del barrio: la edila de Políticas Sociais, Concha Fernández; y la presidenta de Agadea, Isabel Gey. Actuó la tuna de Dereito, en homenaje a la fallecida María Nieves Olmedillas, que era docente de este programa.

Nuevos anticoagulantes tratan el 20 % de las arritmias del CHUS

SANTIAGO / LA VOZ

Un 20 % de quienes sufren fibrilación auricular no valvular, la arritmia más frecuente en la población, se tratan en el Clínico de Santiago con los nuevos anticoagulantes orales, que tienen mayor eficacia y seguridad y reducen el riesgo de que sufran un ictus. En España la

situación varía según comunidades: en algunas el uso de este tratamiento alcanza el 30 % de pacientes con esa arritmia, mientras en otras no llega a la mitad, afirma Antoni Martínez Rubio, del Hospital Parc Taulí de Sabadell (Barcelona), quien intervino en una sesión sobre este tema en el Clínico.

LAS MEJORES OFERTAS MUY CERCA DE TI



PRECIO 59€
DESCUENTO 77%

SANTIAGO

Clínica Dental Álvarez Lorenzo

Caldeirón de Santiago nº 1479 | 915 602890

Sesión de blanqueamiento LED y limpieza bucal con ultrasonidos



PRECIO 29'90€
DESCUENTO 50%

SANTIAGO

Gaia Taberna Medieval

Menú para 2: Arroz de pulpo y zamburriñas, croquetas, ensalada de burrata y coulant de chocolate



PRECIO 29€
DESCUENTO 64%

SANTIAGO

Clínica Médico Estética Onay

Región de Santiago nº 15 | 915 602890

Bio-lifting photon facial: el lifting facial sin cirugía

Canje de cupones: ver condiciones de las ofertas en oferplan.lavozdeg Galicia.es

Descuentos y ofertas pensadas para ti. Disfruta y ahorra en oferplan.lavozdeg Galicia.es

Oferplan
La Voz de Galicia.es

Oferta disponible en oferplan.lavozdeg Galicia.es gestionada por Cabal Voz, S.L., con domicilio social en Ronda de Curioso, 1-3, 15006 A Coruña. Condiciones de Uso y Protección de Datos disponibles en oferplan.lavozdeg Galicia.es